

学校だより

校訓 明るく 素直に たくましく

内灘町立向粟崎小学校 校長 柚木 伸介 令和2年8月31日

気づかい 心づかい

8月18日から2学期が始まって2週間が経ちました。もう9月というのに、暑さが続く毎日で、秋らしさを感じるのは、朝夕くらいでしょうか。学校ではコロナウイルス感染予防対策と熱中症対策の2つに気をつけて、子どもたちに指導し、教職員も活動内容を工夫しているところです。

暑いので気持ちがゆるんでしまうと、行動や言葉もゆるんでしまうことがあるかもしれませんが、今回は、向粟崎小の子どもたちの気づかい、心づかいが感じられた良いふるまいを紹介します。

6年生 私と他の先生が職員室で話をしていました。そろそろ話が終わる頃に、6年生が自学帳のことで用事があって私のところへ来ました。私はその先生との話が終わったので、6年生と話をし始めると「先生方のお話の途中にすいませんでした。」とのこと。先生とのお話はほとんど終わっていたのに、このように相手のことを考え、自分のことを詫びる言葉が自然に出てくるというのは、すてきだなと思いました。

6年生 自学帳のことで校長室に6年生が来ました。校長室の扉は、結構開けっ放しの時が多いのですが、その6年生は用事が終わって校長室を出る時に「とびら、閉めておきますか?」と確認してくれました。私は開けたままで気にならなかったのですが、6年生にとっては、校長室の扉を開けたままで出て行って良いのか気をつかって、聞いてくれたのでしょう。ありがとう。

5年生 パソコンの配線で業者の方が廊下の天井にケーブルを通す工事をしている時です。通りかかった5年生が自然な感じで「がんばってくださいね。」と声かけをしていました。思いやりの言葉が自然に出たのだと思います。

どれもその子の気づかい、心づかいが表れている言動だと思います。既に家庭や地域で育まれた子どもたちの優しい心を、学校としては更に伸ばすべく、良いところを認める指導を通して、今後も大切にしていきたいと思います。



内灘町教育委員会より

内灘町教育委員会では、文部科学省による衛生管理マニュアルに基づき、学校における新型コロナウイルス感染症対策に努めております。ご家庭におかれましても、引き続き感染症予防のため「新しい生活様式」に心がけていただきますようお願いいたします。なお、新型コロナウイルス感染症に関わることで、不安や心配事がある場合には、下記相談窓口へご相談ください。

| 電話相談先 | 電話番号 | 受付時間 | | | | |
|-----------------|--------------|--------------------------|--|--|--|--|
| 石川中央保健福祉センター | 076-275-2250 | 9:00~17:00 (平日) | | | | |
| 石川県 健康福祉部 健康推進課 | 076-225-1438 | | | | | |
| 厚生労働省(フリーダイヤル) | 0120-565653 | 9:00~21:00 (土日・祝日も実施) | | | | |

向粟崎小学校 PTA より

8月24日(月)に第2回役員会が行われました。新型コロナウイルス 感染症の新規感染者が石川県で連日報道される中、工夫しながらの PTA 活動となります。例年とは異なる形での活動にご理解ご協力をお願いいた します。今後の活動とお願いしたいことについてお知らせします。

①環境部:今年度、古着回収は行いません。

②育成部:交通安全指導は、年間通して計画通りに実施します。

③教養部:多くの方が集まる事を避けるため、今年度、教育講演会は行いません。

④学年部:ベルマーク活動は継続し、授業参観が行われる場合は、受付を担当します。

会員の皆様には、ベルマークの収集へのご協力を今後ともお願いいたします。

⑤執行部より:子ども 110番ラリーは 10月中旬に実施。

今年度は、マスターやマイスターの点数を下げる工夫をして規模を縮小する。

※110番ラリーの実施にあたり、例年、地区代表理事の方々に、ご協力をお願いしています。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。(地区代表の皆様には、詳細について9月中旬にお知らせをお渡しする予定です)

※次回開催予定日 役員会 IO月 I2日(月)·広報部 II月2日(月)·育成部2月 I日(月)

安全な遊び方



学校では、I 学期の全校集会等で、安全に過ごすために自転車やキックボードについて全校指導を行いました。自転車の不具合は思わぬ事故につながります。定期的に点検をしてください。また、必ずヘルメットを着用して乗るようにご家庭でも声かけをお願いいたします。キックボードに乗って自転車を追いかけるお子さんの姿も見られるようですが、大変危険です。キックボードは公道では乗らず、公園などで楽しむようにしてください。



学校の様子を HP で

今年度、学校に足を運んでいただく機会があまりないため、学校の様子を少しでもお伝えできればと、6月の学校再開後から、HPによる配信を心がけております。すでに、保護者の方から、HPを楽しみにしていますとの声もいただいています。ぜひ、「向粟崎小学校」で検索してい

ただき、学校の HP を のぞいてみてくださ い。右の QR コードか らも HP に入れます。



はまなす活動

4月から、活動を見合わせていた異学年交流活動。そのため、6年生がリーダーとして活躍する場がほとんど無く、1年生も上級生の顔をよく知らないまま 9 月を迎えようとしています。異学年交流は、温かいかかわりの中で人間関係の形成や自己実現を図る大切な活動です。そこで、コロナの状況を十分注視しながら、少しずつ異学年交流活動「はまなす活動」を取り入れていくことにしました。その様子は、学校 HP でも配信していきますので、ご理解いただき、温かい視点で見守りいただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

教 育 相 談

【スクールカウンセラー(平口先生)9時~12時】 9月4日(金)11日(金)18日(金)25日(金) 【町教育センター13時半~15時半】 9月4日(金)10日(木)18日(金)